

CULTURE

PIRATERIE MUSICALE : UNE GANGRÈNE

Le piratage des œuvres musicales reste une gangrène pour nos artistes, qui ne peuvent pas vivre de leur art. Un trafic alimenté par la faiblesse de la législation en la matière et des outils de contrôle du Bureau gabonais des droits d'auteur (Bugada).

Page 6



Photo : CNE

FAIT DIVERS

DES TOMBES ÉVENTRÉES

Le cimetière central de Port-Gentil a été profané dans la nuit du 30 au 31 août. On y a trouvé des caveaux éventrés, cercueils cassés et vidés, linceuls jetés au sol. Les auteurs de ce spectacle digne d'un film d'horreur courent toujours.

Page 9



Photo : F.M.MOMBO

LATITUDE MONDE
CRÉATEUR DE VALEUR AJOUTÉE

Cabinet Conseil en RSE et COMMUNICATION, est votre solution durable pour :

- La Mise en place et évaluation de votre politique de Responsabilité Sociale de l'Entreprise (RSE)
- Le Management de vos actions sociétales
- La Rédaction de votre Rapport RSE
- La Rédaction des Contenus de votre Communication Institutionnelle
- La mise en place d'une Communication Responsable

LATITUDE MONDE est aussi l'organisateur de l'AFRICAN BUSINESS & SOCIAL RESPONSIBILITY FORUM, 1ère plateforme de RSE en Afrique (www.africa-businessforpeople.com).

Plus d'infos : contact@latitudemonde.com / +241 04 18 96 72

n° 13115 - Mercredi 11 Septembre 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Partout où les gouverneurs ont installé les personnels de commandement, c'est le même message adressé aux nouveaux promus : rigueur, et droiture morale.

Ils savent pourquoi ils sont obligés de tenir ce discours, de ressasser le même exercice de pédagogie pour recadrer les «serviteurs de l'État». Nombreux, jusque-là, ne sont pas conscients de la mission à eux confié par l'État, la Nation. Nos préfets et sous-préfets, croient toujours qu'une fois représentants du pouvoir central, ils se croient tout permis. Ils s'arrogent des pouvoirs exorbitants, parfois au-dessus de celui qui le détient de Dieu. C'est-à-dire le Présida. Ce ne sont pas les gens d'armes qui nous démentiront.

D'ailleurs, on l'a vu lors des passations de charges ici et là. Pendant que certains administrés poussaient un ouf de soulagement d'avoir été débarrassés de tel préfet, d'autres exprimaient au contraire leurs regrets de voir celui-là les quitter. Les gouverneurs ont d'ailleurs été les témoins de ces manifestations de sentiments. Alors, on commence à comprendre pourquoi nos gouverneurs ont tenu partout le même discours en attirant l'attention de leurs nouveaux collaborateurs sur l'exigence de rigueur, de probité morale et de confiance. Un personnel de commandement, doit-on le répéter, est avant tout au service du Gabon. Et qui dit Gabon, dit tout le pays, dit le peuple.

À eux de l'intégrer dans leurs esprits...républicains. Dans le cas où ils n'auront pas mesuré le sens de ce rappel à l'ordre... administratif, alors il y a la porte quoi...

...Makaya

Naufrage d'une pirogue au large de la Pointe Denis

DEUX DISPARUS, UN RESCAPÉ



Photo : Ibrahime ISSA

Fenelle Mvelet Ossima, 27 ans, et son petit ami Hearly, âgé d'une trentaine d'années sont portés disparus depuis le 31 août 2019 après que la pirogue à bord de laquelle ils avaient pris place aurait chaviré au large de la Pointe Denis. Le conducteur de l'embarcation, Marcel Billi Bi Nzoghe, est sorti indemne. Il est en garde à vue à la brigade nautique de la gendarmerie pendant que les recherches se poursuivent.

Page 9

ECONOMIE

BGFIBANK GABON CHANGE DE MANAGER

S'inscrivant dans le contexte de transformation au sein du premier groupe bancaire d'Afrique centrale, Loukoumanou Waïdi vient de prendre les rênes de BGFIBank Gabon. Avec pour ambition d'atteindre le principal objectif fixé par le conseil d'administration pour 2020.

Page 4



Photo : DR

SPORTS

PÉLICAN À PETITS PAS

Pour préparer son match aller du 1er tour de la Coupe de la CAF samedi contre Enugu Rangers du Nigeria, l'AS Pelican a battu (1-0) Lozosport en amical hier. Faute de championnat, cette rencontre a permis à l'entraîneur Gildas Arnaud

Ndoumou de paufiner les derniers réglages.

Page 12



Photo : J.F. Marola

POLITIQUE

Le budget de la commune d'Owendo en baisse

Page 2

FAIT DIVERS

Devant la barre pour des offres d'emplois fictifs

Page 9

ECONOMIE

Le crédit social comme œuvre de charité

Page 5

PLUS DE VOLUME ENCORE MOINS CHER !

LEADER EN GÉNÉROSITÉ

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient

Découvrez les nouveaux forfaits 4G+ de Gabon Telecom et profitez pleinement de la vie avec le leader en générosité!

TAPEZ *222#

RESEAU DU HAUT DÉBIT

nouveau Mo 350 1000F/2jrs

nouveau Mo 600 1500F/3jrs

nouveau 1Go 2000F/3jrs